

電子工作マガジン電子工作教室を開催しました！

6月19日（日）午後、マルツメイク館特別企画・電子工作マガジン電子工作教室「親子で楽しむ電子工作教室inマルツエレック」が本社で開催されました。



当日は梅雨の合間の日差しが
差し込むますますの天気でした。
十五組以上の親子の皆さんのが参加
されました。

まずははじめに、半田ごてメーカー白光の佐々木課長により、ハンダ付けの
テクニックについてビデオを交えて指導しました。



その後、電波新聞社の四方田先生の指導のもと、太陽電池でラジオキットを
つないで動かせるように作る工作実習を行ないました。



今回は部品点数がやや多く、特にハンダ付けに慣れていないお子さんが悪戦苦闘していたようです。四方田先生や白光スタッフがあちこちを廻って個別に指導していました。



完成したラジオの動作確認として、窓際で受信させてみます。
秋葉原近辺はもともとラジオの受信状態があまり良くないこともあり、選局・受信も一苦労でした。
その分、ラジオ放送の音が聞こえたときの喜びはひとしおの様子でした。



最後に皆さんで集まって記念撮影。お陰さまで大盛況に終えることができました。

この模様は月刊「電子工作マガジン」誌にも掲載される予定です。(福田)